

Bericht zur Generalversammlung der Schützengesellschaft „Edelweiß“ Stoffen



42 anwesende Mitglieder konnte Schützenmeister Helmut Ettner am Freitag, den 11. April zur Generalversammlung begrüßen. Vorausgegangen war die einberufene Jugendversammlung. Im Besonderen würdigte man den kürzlich verstorbenen ersten Jugendleiter Andreas Rampp und ge-

dachte ebenso dem Ehrenmitglied Heribert Ettner sen. Sportleiter Werner Ettner informierte über sämtliche sportliche Leistungen der Schützenklasse.

Ehrungen, überreicht von Gauschützenmeister Peter Brich:

Für 50 Jahre Mitgliedschaft wurde vom DSB und BSSB Josef Ettner, für 40 Jahre Martin und Anton Auer, Günter Hafenmair, Hans Stadler, Johann Willig und Wolfgang Deininger ausgezeichnet. Urkunden für 30 Jahre Mitgliedschaft erhielten Richard Zerhoch, für 15 Jahre Martin Schön, für 20 Jahre Stefan Hafenmair.



hintere Reihe: 1. GSM Peter Brich, für 40 Jahre BSSB u. DSB Johann Willig, für 20 Jahre - goldene Vereinsnadel Stefan Hafenmair, für 15 Jahre - silberne Vereinsnadel Martin Schön, 1. SM Helmut Ettner

vordere Reihe: für 40 Jahre BSSB u. DSB Günter Hafenmair, für 30 Jahre - goldene Vereinsnadel Richard Zerhoch, für 50 Jahre BSSB u. DSB Ehrenschiitzenmeister Josef Ettner, für 40 Jahre BSSB u. DSB Anton Auer

es fehlen auf dem Bild: Martin Auer u. Hans Stadler beide 40 Jahre BSSB u. DSB

Neuwahlen:

Klaus Fließ führte eine schnelle und reibungslose Neuwahl der Vorstandschaft mit folgendem Ergebnis durch:

1. Schützenmeister – Helmut Ettner,
2. Schützenmeister – Florian Jehle, 1. Schriftführer – Peter Settele, 2. Schriftführer – Ulrike Deininger, 1. Kassier – Martin Willig, 2. Kassier – Sabrina Pfeiffer, 1. Sportleiter – Werner Ettner, 2. Sportleiter – Thomas Rauch, 3. Sportleiter – Anton Auer, Beisitzer – Josef Ettner, Albert Willig, Ralf Pfeiffer, Heribert Ettner und Hannes Jehle, Kassenprüfer – Wolfgang Deininger und Roman Willig. In der Jugendversammlung gewählt zum 1. Jugendleiter Michaela Heilrath, 2. Jugendleiter Julia Ettner, Jugendsportleiter Daniel Hafenmair.

Am Ende der Versammlung bedankten sich sowohl Helmut Ettner, als auch 1. Bürgermeister Klaus Fließ für die geleistete Arbeit im vergangenen Jahr.